

Cuba y Perú efectúan consultas políticas intercancillerías



La Habana, 19 de mar (RHC) Cuba y Perú efectuaron este lunes en La Habana la reunión del Mecanismo de Consultas Políticas con la presencia del viceministro cubano de Relaciones Exteriores, Rogelio Sierra Díaz y su homólogo peruano, Néstor Popolizio Bardales.

Durante el intercambio, se constató la buena marcha de las relaciones bilaterales y el estado de la colaboración.

Ambas partes coincidieron en la necesidad de impulsar la concertación y el diálogo político sobre temas de interés mutuo.

En el encuentro se dialogó sobre los preparativos de la VIII Cumbre de las Américas que tendrá lugar en la capital peruana en abril de 2018.

En tanto, Popolizio agradeció la rápida respuesta de Cuba con el envío de una brigada del Contingente "Henry Reeve", cuando intensas lluvias devastaron Piura y otras áreas del territorio a principios de año.

El canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, también saludó al viceministro, Néstor Popolizio Bardales. (Fuente: [Cubaminrex](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/157851-cuba-y-peru-efectuan-consultas-politicas-intercancilleras>



Radio Habana Cuba